

Lo mismo que nosotros recibimos a España, ha dicho el Caudillo en Medina del Campo, en forma similar la recibió Isabel la Católica, dividida y enfrentada en luchas mezquinas, con grupos esquinados y nobles desenfrenados. ¡Ambiciones! ¡Misericordias! Todo lo que un pueblo desorganizado y en estado anárquico puede dar de sí. ¿Qué cuadro más desconsolador podrá presentarse? Tras de siglos de incuria y abandono de los patrios deberes; cuando abocamos al abismo de desesperación en uno de esos momentos cumbres de la Historia Patria en que llega a discutirse el ser y el no ser como nación, todo el pueblo llega a comprender por providencial inspiración, sin duda, que la razón de su existencia se halla en su unidad; y, ambicionando la vuelta a las vías de un imperial destino, se lanza a la lucha contra el enemigo, le vence en batalla campal, retornan los combatientes a sus lares, celebran fiestas en honor del vencedor, se gozan los días de paz, y aquellos que más se benefician tal vez de la lucha mantenida, vienen a perturbar la paz ganada por las armas con preocupaciones ajenas al momento reconstructivo de la nación, momento difícil de suyo, pero en el caso de hoy agravado con multitud de problemas externos repercusores en la vitalidad y por tanto en el normal desenvolvimiento de la vida española. Nada más fuera de lugar ni más desatinado.

En tiempos de Isabel de Castilla aquello se corrigió con la sabiduría de un ideario, con el imperio del espíritu y con la fortaleza de la unidad. Nada de esto falta hoy tampoco a España. Un ideario firme tenemos basado en la más auténtica tradición española que nos asegura por tanto la continuación en nuestras actividades nacionales; en lo más selecto de la sociedad española existe un núcleo de la más alta espiritualidad que no puede menos de ser germen para el imperio del espíritu que ha de salvarnos; y nuestra unidad se fortalece alrededor del Caudillo que condujo a las tropas españolas en el campo contra el enemigo de la civilización. Tenemos la firme esperanza de que la España recogida en desunión, dividida y enfrentada en mezquinas luchas ha de llegar por el camino de antaño al mismo grado de esplendor que otrora llegó.

Pero es dudable que ello ha de costar mucho sacrificio a quienes servimos a la Patria, precisamente por el valor que encierra en sí nuestra ambición de hacer a España grande y libre. Lo que cuesta, vale, suele decirse en nuestro lenguaje familiar, y nosotros volvemos lógicamente el pensamiento diciendo que lo que vale, cuesta. Y ha de costarnos mucho el enfrentarnos con toda una situación mantenida durante largos años, con todos los intereses creados por esa situación, con todas las personas que disfrutan y pretenden seguir disfrutando esos intereses en perjuicio de la comunidad española. Pero serán vencidos cuantos se opongan a la marcha emprendida por el Estado que trata de conquistar para España su grandeza histórica y que tiene en su abono la magnífica lección de una Reina cuya morada se ha convertido en Escuela para las mujeres de Falange.

: Gran bombardeo aéreo británico con : 1.000 aparatos - sobre la gran Colonia :

Durísima lucha en el Africa del Norte.--Hasta ahora las tropas germano-italianas llevan hechos más de 2.000 prisioneros, entre ellos el almirante Cowan

LA SITUACION INTERNACIONAL

LA GRAN BRETAÑA AYUDA AL RUSO COMO LE ES POSIBLE.—Si Dios quiere ya trataremos este asunto despacio. Hoy nos limitamos a señalar un hecho, o sea el principio de una gigantesca acción aérea sobre el inmenso territorio alemán.

Esta vez la primera víctima ha sido la gran Colonia, extendiéndose el ataque a la cuenca industrial del Rhur y Renania, zona que se extiende al Oeste de Alemania, fronteriza con Bélgica y Holanda. 107 veces ha sido ya bombardeada esta población colonial por el británico.

Este se complace en decir que los ataques de mayor envergadura llevados a cabo por el Reich contra las islas británicas no se hicieron con más de 500 aparatos y el hecho últimamente por la R. A. F. contra el territorio alemán utilizó 300 aviones, número máximo empleado hasta entonces por la Real Air Force.

El actual bombardeo aéreo le llevaron a cabo 1.000 aparatos aviatorios y por eso se llama monstruo. Cuarenta y cuatro aparatos no regresaron a sus bases. El ataque se hizo de noche.

LOS INCENDIOS PRODUCIDOS POR EL BOMBARDEO.—Estas noticias nos las da Londres.

Oficialmente se comunica, con relación al ataque efectuado la noche última contra el oeste de Alemania, que la operación fue coronada por el éxito siendo visibles, desde la costa holandesa, ya al alba, los incendios y el humo producido. Un reconocimiento aéreo efectuado después ha permitido apreciar que el humo que sale de los objetivos alcanzados llegaba a una altura de 500 metros. Mientras los bombarderos británicos realizaban el ataque principal otros aviones se dirigían contra los aeródromos alemanes, con el fin de impedir fueran interceptados aquellos.

HABLA MR. CHURCHILL.—El primer ministro ha dirigido al comandante en jefe de la aviación británica de bombardeo un mensaje de felicitación por la loable organización del ataque de los 1.000 bombarderos contra la región de Colonia. «Esta es una prue-

ba de la creciente fuerza de la aviación británica y un anticipo de lo que, una tras otra, han de conocer de ahora en adelante las ciudades alemanas», declara Churchill.

LA VICTIMA CONFIRMA EL BOMBARDEO.—Del comunicado alemán.

«En la noche última, los aviones británicos de bombardeo han lanzado un ataque de castigo contra el centro de la ciudad de Colonia, donde las bombas incendiarias y explosivas han originado grandes daños, en particular en barrios de vecindad y en edificios públicos, entre otros, tres iglesias y dos hospitales. La aviación británica ha sufrido pérdidas sumamente considerables en ese ataque, dirigido exclusivamente contra la población civil.

Los cazas nocturnos y la DCA han derribado 36 bombarderos y otro más ha sido destruido en la región costera por la artillería naval alemana. Una formación de aparatos de caza nocturna al mando del teniente general Kamhuber ha logrado en esas operaciones su 600 victoria; el capitán Streib ha alcanzado la que hace el número 25 de sus victorias aéreas, y el teniente Knasche, la 20ª.

EN EL AFRICA DEL NORTE. SECTOR DE CIRENAICA.—Palabras de los comunicados germano-italiano: «Prosigue la lucha».

«En Martánica han continuado estos días los combates en los que se han infligido al enemigo nuevas y graves pérdidas».

Y concreta Roma diciendo: «Entre los prisioneros, que pasan de 2.000, figura el almirante Cowan, de la Escuadra, así como un jefe de brigada. Han sido destruidos o capturados 345 carros armados, 21 automóviles blindados, 53 camiones y más de 200 vehículos automóviles. La aviación reiteró sus ataques contra las columnas enemigas, alcanzando e incendiando gran número de vehículos. La plaza de Tobruk ha sido intensamente bombardeada por grandes formaciones aéreas.

En combates contra la casa italiana y alemana la aviación inglesa ha perdido 16 aparatos y otros dos fueron obligados a aterrizar en los alrededores de Bengasi y Apollonia, respectivamente, siendo hechos prisioneros sus

: LA VIRGEN DE LA FUENCISLA, CAPITANA GENERAL : Segovia vive una esplendorosa e histórica jornada

Seis ministros y el Nuncio de Su Santidad asisten a los solemnes actos religiosos con motivo de la imposición de las insignias militares a la imagen de la Santísima Virgen

SEGOVIA, 31.—Vivió hoy Segovia una jornada histórica y religiosa con motivo de la imposición de las insignias de capitán general a su excelsa Patrona, Nuestra Señora de la Fuencisla. Como es sabido, dichas insignias le fueron concedidas por el Caudillo por decreto de 22 de Septiembre de 1941, respondiendo a la unánime petición de las autoridades eclesiásticas, civiles y militares y del pueblo en general.

Precisamente se cumple hoy el quinto aniversario de la ofensiva roja en el Guadarrama, con la cual perseguían la conquista de Segovia los marxistas, que daban por descontada la ocupación, y así fue anunciado públicamente por varios

de sus dirigentes días antes de comenzar el ataque. Quince mil rojos iniciaron la ofensiva, y contra ellos el general Varela, defensor de la plaza, solo podía oponer 3.000 hombres. En tal día como hoy la situación para los defensores fué tan angustiosa, que el general Varela, considerando que todo el heroísmo de sus hombres no sería suficiente para contener la avalancha roja, había decidido, en último extremo, hacerse fuerte en el palacio de Felipe V de La Granja, donde renovaría la gesta del Alcázar de Toledo. Afortunadamente las débiles posiciones de las tropas nacionales resistieron por el heroísmo inigualado de sus defensores hasta que llegaron los refuerzos enviados por el Caudillo, con lo que se confuvo y derrotó a las fuerzas enemigas. Terminada la batalla, el general Varela ofreció su fajín a la Virgen de la Fuencisla en testimonio de gratitud por la protección prestada a los combatientes de la fe.

Para asistir a los actos llegaron a Segovia millares de segovianos de diversos puntos de España. Desde muy temprano la ciudad presentaba un aspecto de animación jamás igualado. Llegaron trenes especiales de Valladolid y de Madrid. Hay banderas y colgaduras por doquier y grandiosos arcos de triunfo levantados en honor de la Virgen por la Jefatura Provincial del Movimiento, Academia de Artillería, regimiento de Artillería 41, Ayuntamiento, Catedral y Diputación Provincial.

Los ministros y personalidades

Poco después de las diez comenzaron a llegar los ministros y otras altas personalidades que iban a asistir a la ceremonia de imposición de las insignias. En el Palacio Episco-

aún fué más elevado los días 25 y 24, con 33 aparatos en total, mientras que las pérdidas germano-italianas son muy reducidas.

VOZ DEL INGLÉS.—No es la

fuerte y vigorosa de la campaña aérea sobre Alemania; aquí, refiriéndose al territorio libio, baja de tono y para que mis palabras no sean acusadas de parcialidad copio íntegro el parte inglés: «El comunicado del cuartel general británico en el Oriente Medio declara que la batalla prosiguió ayer con creciente intensidad en el sector de Knighbridge, siendo atacadas sin cesar por las fuerzas de tierra y aire británicas las fuerzas blindadas adversarias, que sufrieron pérdidas considerables. En las brechas abiertas por el adversario en los campos, dice el comunicado, se libraron violentos combates. El adversario no pudo utilizar esas brechas sino con las mayores dificultades. La batalla que dura desde hace cuatro días, ha alcanzado su fase crítica. La situación no es desfavorable, termina el comunicado británico».

Ustedes, con su fino criterio, podrán dar el verdadero valor a esta última frasecita que se me antoja no ha de producir alegría a Mr. Churchill. Una cosa es valerse de las sombras de la noche y por sorpresa atacar al adversario, y en el aire, y otra muy distinta, con pleno sol, recibir las «caricias» de un enemigo que ha probado por centésima vez que es valiente y está bien armado. Y este hecho se produce lejos de la madre patria, aislados sus elementos por un mar que antaño gimió bajo los timones de las espléndidas naves inglesas...

pal se hallaban desde anoche el ministro de Obras Públicas señor Peña, y su señora; nuncio de Su Santidad, arzobispo de Valladolid y obispos de Burgo de Osma, Avila y Calahorra. En las primeras horas arribaron el capitán general de Madrid, Saliquet, y su ayudante, y los generales Sánchez Gutiérrez, Martínez Campos, Martín Alonso, Esquivias, Aspe, Cerón y otras personalidades. A las diez y media salió del palacio el ministro de Obras Públicas, que se dirigió a la catedral, ante la cual se encontraban algunas autoridades civiles, militares y jerárquicas. En el mismo lugar estaba formada una batería de caballeros oficiales-alumnos de la Academia de Artillería, que había de rendir honores. Sucesivamente fueron llegando los ministros del Aire, Justicia y Marina, que habían sido recibidos en el alto del puerto por los gobernadores civil y militar, presidente de la Diputación, jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, etc. Las citadas autoridades, después de recibir a los ministros, se quedaron en espera del ministro del Ejército, que arribó instantes después, y le acompañaron hasta la ciudad. El público, que había recibido con demostraciones de cariño a los ministros, hizo objeto de grandiosas ovaciones al general Varela, que entre una ovación constante llegó a la plaza de Franco. Al aparecer el ministro del Ejército, la banda de la Academia de Artillería interpretó el himno nacional.

Misa y solemne procesión

Después de pasar revista a la batería que rindió honores, los ministros, generales y autoridades pasaron al interior de la catedral, donde fueron recibidos por el obispo de Segovia, doctor Pérez Platero. Acto seguido hizo su entrada, bajo palio en la catedral el nuncio de Su Santidad, acompañado por los obispos ya citados. Todos pasaron a la capilla mayor, donde ocuparon los puestos reservados. Monseñor Cicognani ocupó el trono de la Epistola, y los obispos se situaron al lado del Evangelio. Los ministros daban frente al altar mayor, y detrás de éstos, los generales y demás autoridades y representaciones.

Ofició la misa el nuncio de Su Santidad, asistido por el deán y dignidades del cabildo catedralicio. La imagen de Nuestra Señora de la Fuencisla figuraba en el centro de la capilla, rodeada de flores y luces. Terminada la misa, se organizó la procesión para trasladar la imagen a la tribuna de la plaza de Franco. Al frente del cortejo figuraban maceros de la Diputación y el Ayuntamiento. Seguía el coronel gobernador militar, señor Vera, que era portador del guión de capitán general de la Virgen. El presidente de la Diputación llevaba en bandeja de plata el bastón de mando de la imagen, y el alcalde era portador del fajín. Seguían las Corporaciones municipal y provincial, Comunidades religiosas, colegios de la ciudad, coro de seminaristas, etc.

La imagen lucía la corona de oro y pedería y era llevada en andas por concejales y diputados provinciales. Detrás de la carroza iban las camareras mayores de la Cofradía de la Virgen, señora marquesa de Lozoya y doña Carmen de Cáceres-

Más atrás figuraban dignidades catedralicias, el nuncio, ministros y personalidades. Al aparecer en la puerta de la catedral la imagen de la Patrona, la multitud prorrumpió en vítores y aplaudió entusiastamente, al tiempo que se arrojaban flores desde los balcones. La banda interpretó el himno nacional y los caballeros alumnos presentaban armas. Las campanas de todas las iglesias fueron echadas a vuelo.

El ministro del Ejército impone las insignias a la Virgen

El cortejo siguió hasta el Ayuntamiento, en cuya fachada principal se halla instalada la tribuna oficial, en la que figuraba el trono de los Reyes Católicos, traído del Alcázar, y en el que fué colocada la imagen de la Virgen. A los lados se instaló una riquísima sillería catedralicia, en la que los obispos y ministros ocuparon puestos. En este momento llegó el ministro de Educación Nacional, a quien acompañaba el director general de Bellas Artes, marqués de Lozoya. Impuesto el silencio, el ministro del Ejército leyó el decreto, firmado por el Caudillo, concediendo los honores de capitán general a la Virgen de la Fuencisla. Seguidamente el gobernador militar, presidente de la Diputación y alcalde fueron acercándose al ministro del Ejército y entregándole los distintivos e insignias de capitán general, que el general Varela, entre la expectación y la emoción de la muchedumbre fué imponiendo a la imagen, mientras la artillería hacia las salvas de honor.

En este mismo instante un avión bimotor vuela sobre la plaza de Franco y arroja gran cantidad de flores como ofrenda a la Virgen de la Fuencisla. A continuación evoluciona una escuadrilla de cazas compuesta por cinco aparatos. Impuestas las insignias, el prelado de Segovia, que tiene a su derecha al ministro del Ejército, dirige un emocionante canto a la Virgen, a la que pide protección para las armas de la fe, para el Caudillo y sus ministros. A continuación la Academia de Artillería desfila ante las autoridades. Terminado este acto, se rezó una oración de ofrecimiento del homenaje a la Virgen y se cantó la salve por millares y millares de voces. Seguidamente se organizó nuevamente el cortejo procesional en la misma forma que a la salida de la catedral.

Un grupo de danzantes típicos del pueblo de Fuentepelayo formó un artístico arco humano, bajo el cual pasó la imagen entre ovaciones de la muchedumbre. El ministro, generales, dignidades y representaciones se dirigieron al Ayuntamiento.

Traslado de la imagen a su santuario

A las cinco se organizó la procesión para trasladar la imagen de la Virgen desde la catedral a su santuario. En la tribuna de la plaza de Franco se encontraban el nuncio de Su Santidad, los generales y autoridades, ante los cuales fué desfilando el gran cortejo procesional, a cuya cabeza figuraba la escuadra de gascadores del Frente de Juventudes. Seguían a continuación las representaciones de los ochenta pueblos de la comunidad de Villa y Tierra. Luego marchaban las feligresías de la capital, organizaciones parroquiales

(Continúa en la 4.ª página)

Tsushima: un aniversario que llena de orgullo al Japón

El 27 de mayo de 1905 fué destruida la flota rusa, bajo el mando del almirante Roshdjestvensky, por la flota japonesa, bajo el mando de Togo, en Tsushima. Desde aquella época se conserva con gran cuidado, y devoción, como recuerdo, el buque almirante japonés «Mikasa»...

Las circunstancias, el espíritu y la meta de aquel día, que ahora ha sido conmemorado solemnemente, se asemejan al presente. Entonces era la Rusia zarista la que extendía su mano, con un insolente imperalismo, hacia un territorio, Corea y Manchuria...

Las particularidades de la batalla de Tsushima tienen hoy una importancia técnica de guerra y es tanto más impresionante la línea histórica que las une a la actualidad. Entonces, como hoy, el Japón tenía que luchar por su porvenir contra una

gran potencia extraña a aquellas zonas y que bloqueaba el país. Este futuro del Japón era y es al mismo tiempo el del «Nuevo Orden de Asia Oriental». El ruso fué expulsado y rechazado a la «provincia marítima» y Wladivostok, Manchuria y la China del Norte fueron ganadas para el nuevo plan y los anglosajones que ayudaron al resto de la China han sentido la espada del Japón, sufriendo graves derrotas. El pabellón japonés ondea en las Filipinas y en las Islas de la Sonda, Malaca y Birmania se perdieron para Inglaterra, La India y Australia esperan llenas de angustia el ataque...

El doctor Cebrián no aprueba la actitud de su Gobierno frente al Eje "La inmensa mayoría del pueblo peruano es anticomunista"

El hasta ahora encargado de Negocios del Perú en Berlín, doctor Miguel Cerro Cebrián, no ha querido regresar a su patria, a causa de la ruptura de relaciones entre su país y el Eje, haciendo las siguientes declaraciones a los representantes de la prensa.

«No estoy de acuerdo con la actitud de mi Gobierno, que el día 24 de enero de 1942 ha roto las relaciones diplomáticas con Alemania, obedeciendo, según mi opinión, a presiones de los Estados Unidos. Considero este proceder desprovisto de sentido, ya que el Gobierno norteamericano se ha opuesto siempre violentamente a los intereses de mi país en todas las cuestiones de importancia referentes a la política exterior del Perú. En la memoria de todos está aún reciente el incidente indignamente provocado por Roosevelt en octubre de 1941 al decretar la incautación por los Estados Unidos de aviones militares que pertenecían al Perú y que mi país precisaba urgentemente, incautación que se llevó a cabo en el trayecto del Canadá al Perú; el motivo de tal decisión no era otro que el de entregar estos aparatos a la Rusia soviética. En aquel entonces Perú entero, sin distinción de partidos, protestó del modo más enérgico contra el inaudito acto de violencia de Roosevelt.

Hoy, los Estados Unidos hacen causa común con el bolchevismo. Una mayoría aplastante del pueblo peruano es anticomunista. En el Perú el partido comunista está prohibido legalmente y todo comunista es considerado como un delincuente. Por ello me es incomprensible el que el Gobierno peruano apoye ahora la política de Roosevelt, el cual está estrechamente ligado al bolchevismo. El concepto lanzado por la propaganda de Roosevelt en Iberoamérica respecto a la llamada política de buena vecindad, no es más que una ficción, ya que no existe ningún lazo de unión entre nosotros y Norteamérica ni en lo que atañe a la raza, ni a la cultura, ni a nuestros sentimientos. Las relaciones entre Iberoamericana y los Estados Unidos no son otras que las que pueden existir entre un poderoso país que explota todas nuestras riquezas naturales en beneficio exclusivo de los grandes consorcios capitalistas yanquis, Roosevelt, el mayor imperialista del mundo y el principal responsable de la actual guerra, ha extendido paso a paso en los últimos años su influencia en el Perú y en los restantes países de Iberoamérica, empleando, sin escrúpulos de ninguna clase, sus recursos económicos, políticos, e incluso, militares. Un ejemplo, respecto a esto, es el caso del presidente Arias, del Panamá, el cual fué derribado por el embajador norteamericano en aquel país, porque no quería ser un instrumento dócil de los planes de la Casa Blanca.

Me temo que los pueblos iberoamericanos, contrariamente a sus deseos, y tan sólo en favor del capitalismo internacional judío, sean arrastrados cada vez más por Roosevelt a la guerra. Yo sé que ni en el Perú, ni tampoco en los restantes Estados iberoamericanos existe la menor simpatía para la política de Roosevelt, ya que, lo mismo ahora que en el futuro, ésta va en contra los intereses, no sólo del Perú, sino también de toda Iberoamérica. Opino que la única actitud acertada del Perú y de Iberoamérica en este conflicto mundial es la de la más estricta neutralidad, tal como la observan algunos otros países. Durante seis años he vivido en la nueva Alemania. Admiro al pueblo alemán y a los pueblos europeos aliados a ella, los cuales hacen hoy tan grandes sacrificios para defender a toda la civilización occidental contra el bolchevismo. Con especial satisfacción acojo el hecho de que en este frente luchan también los mejores hijos del pueblo español, tan íntimamente ligado al nuestro y que ha tenido que experimentar tan graves sufrimientos a causa del bolchevismo. Estoy convencido de que la nueva Europa saldrá victoriosa de esta lucha.

Creo cumplir con esta declaración mis deberes de patriota peruano y espero que muchos de mis compatriotas estarán también dispuestos a salvaguardar la independencia del Perú, tan gravemente amenazada en los momentos actuales».

Actualidad española

Concentraciones nacional-sindicalistas

CADIZ.—En el cine Municipal ha tenido lugar una importante concentración de marinos mercantes pesqueros y productores marítimos, celebrándose un acto en el que quedó constituida la Falange del Mar, asistiendo el mismo las autoridades de la Marina, militares y civiles y las jerarquías del Movimiento.—(Cifra).

NAVALCARNERO.—Se ha celebrado en este pueblo una imponente concentración nacional-sindicalista con representaciones de veinticuatro

pueblos que acudieron al acto con sus banderas y guiones. Pronunciaron sendos discursos los camaradas Vera y Cerezo de la Vieja Guardia y el jefe provincial del Movimiento, camarada Ruiz.—(Cifra).

La estancia del Jalifa en Valencia

VALENCIA.—S. A. I. el Jalifa ha visitado la Feria Muestrario de Valencia, asistiendo además a un festival taurino y a otro deportivo. Hoy emprende el viaje en dirección a la Región Catalana.—(Cifra).

El concierto del sábado en la Filarmónica

De incomparable acontecimiento puede calificarse la audición que anteayer nos ofreció la Filarmónica, a cargo de la orquesta Sinfónica de Madrid.

El interés que el magno concierto había despertado, congregó a toda la afición abulense en el Teatro Principal, que aparecía rebosante de un público selecto, exponente cultural de nuestra ciudad que supera las más optimistas predicciones: La Sociedad Filarmónica Abulense cuenta hoy con un número de asociados que representa un porcentaje considerable de la población y que es de esperar siga en aumento.

La orquesta, que llenaba totalmente el escenario, ofrecía un brillante conjunto en torno a la figura del maestro Jordá, que fué acogido con una nutrida salva de aplausos en loor del bien cimentado prestigio alcanzado en plena juventud, positiva realidad y gloria de nuestro arte musical.

En la Obertura de Oberon de Weber, que iniciaba el programa, hizo alarde de un gusto exquisito y alta escuela, matizando cálidamente los contrastes clarososcuros que la genial partitura ofrece, a lo que la orquesta respondió con absoluta justeza.

La riqueza colorista, al par que sobria, de la Danza Macabra, de Saini-Daeens, fué puesta de relieve con una ponderación bien equilibrada: Violines y violoncelos cantaron maravillosamente sus motivos, tanto en esta obra como en la siguiente —«Las Golondrinas», de Usandizaga— en que la baúta de Jordá nos hizo partícipes de una emoción auténtica.

En la versión de Scheherazada de Rimsky-Norsakow logró plenamente subrayar la delicadeza insinuante y cálida de su primer tiempo, las reminiscencias típicamente cosacas del segundo y sobre todo, en el conocido «Andante quasi allegretto», característicamente oriental, su dulce tema en que Scheherazada desgrana su relato sensualista y nostálgico, y en el «Allegro molto» final, la grandiosidad y decisión, vigor y pureza expresiva. En la tercera parte gustamos la delicadeza incomparable del intermedio de «Goyescas» de Granados—muy universal y muy español—y el soberbio monumento musical de la escuela rusa «Danzas guerreras del príncipe Igor», de Borodin, finalizando con la «Danza de los bufones» de Rimsky Norsakow.

propina con que Jordá hubo de premiar los entusiastas y prolongados aplausos que el público tributó a su magistral dirección, que en todo momento acusa una potente personalidad capaz de dominar plenamente la orquesta, conducida con una plasticidad fogosa.

Jordá, pese a su formación cosmopolita, muestra un temperamento artístico acusadamente español, pues la verdadera esencia de nuestro arte no radica en clásicas ponderaciones, sino en exuberancias barrocas.

Por esto muy acertadamente se ha visto en él al verdadero sucesor de Fernández Arbos, en una línea que apunta con precisión hacia la técnica y el espíritu que debe impregnar toda tradición artística verdaderamente española.

La orquesta se mantuvo en todo momento flexible, a la altura de su conductor, que, dicho sea de paso, une a sus portentosas facultades una prodigiosa memoria que le permite prescindir del atril.

Felicitemos por tan gran éxito a la directiva de la Sociedad Filarmónica Abulense que en su quinto concierto se anota un triunfo más en su brillante campaña en favor del divino arte.

A. M. A.

Vigor energía, capacidad de esfuerzo, entereza. Nuestra Juventud ha de ser fuerte y sana. Así la necesita la Patria.

C. N. S.

Sindicato Nacional de Ganadería

Ciclo de industrias cárnicas

Reses sacrificadas en el matadero de esta capital en el día de hoy con destino al abastecimiento de cartillas:

- Vacas, 1. Novillas, 2. Novillos, 18. Carneros, 9.



Clínica de Calzado

Reparaciones en suela y goma Especialidad en phillis CASA GUERRAS Plaza Santa Teresa, 14 Teléfono 257

Carta del nuncio de Su Santidad al primado

Le incluye en ella un telegrama en el que el Pontífice reitera su gratitud por el homenaje de España

El nuncio de Su Santidad ha dirigido al arzobispo de Toledo, doctor Pla y Deniel, la siguiente carta: «Excelentísimo y reverendísimo señor: En contestación a las noticias que me apresuré a transmitir a la Santa Sede acerca del extraordinario esplendor y entusiasta devoción con que se han celebrado en España los actos en homenaje a Su Santidad, el excelentísimo señor cardenal secretario de Estado me acaba de dirigir el adjunto telegrama, que me complazco en enviar a vuestra excelencia, como arzobispo primado y presidente del Comité Nacional del Homenaje, en la seguridad de que habrá de producirle singular satisfacción el ver de nuevo confirmados los sentimientos de viva complacencia que ha producido en el corazón del Santo Padre la fervorosa adhesión del pueblo español.

Reiterándole mis fraternales afectos, me complazco en suscribirme de vuestra excelencia reverendísima devotísimo s. s.—Cayetano Cicognani, N. A.

El telegrama a que se refiere monseñor Cicognani es el siguiente: «Nuncio apostólico: El solemne y unánime homenaje de filial devoción ofrecido al augusto Pontífice por la católica España en el día de su fausto jubileo episcopal llena de paternal complacencia al corazón de Su

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana:

Don Teodoro García Robledo, presbítero; don Lorenzo Plera, don Eugenio Picón de Castro, don Octavio Pintos Lois, doña Francisca Pol García, doña Adelina Prieto y don Ismael Picón.

Donativos recibidos

Señores de Moyano, en el aniversario de la muerte de su hija, 25 pesetas; doña Isabel Pérez de Paradinas, 50; doña Isabel Martín de Sastre, en el aniversario de la muerte de su hijo, para una comida, 100; Hijos de don Bernabé Pérez Bernaldo de Quirós, en memoria de su padre, 50; don Fernando Tomé Bustillo, para una comida, 100; don Julián Pérez Agaña, una caja de albaricoques, para postre.

Vendo, compro y reparo

maquinaria motocultivo: tractores, cultivadores, arados polisorcos de rejas y discos, gradas, etc.

PABLO HEINZMANN MADRID

Diego de León, 53. Teléfono 54.528

Santidad, que renovando todos sus votos, augurando el renacimiento de ese amado país, invoca sobre todos una amplia efusión de celestiales favores y envía en prenda de benevolencia y como propiciatoria de nuevas glorias cristianas la apostólica bendición. — Cardenal Maglione».

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

¡Los hay generosos!

La sala de Audiencia está llena de público. Va a ser juzgado un hombre, acusado de haber matado a otro, y ha reconocido su crimen. Son numerosos los testigos y el abogado defensor no puede negar el hecho. En medio de gran expectación, se levanta a pronunciar su defensa.

Como podéis observar, señores magistrados, la cartera de la víctima estaba vacía, por tanto mi defendido ha matado por nada.

¡Ah, señores! no se concibe tanto desinterés en estos tiempos.

Huevos sin cascarón

Las gallinas que tienen un ala o una pata rota, suelen poner huevos sin cascarón, porque todas las sales calcáreas del organismo se consumen en la reparación de la fractura.

El gato aislador

Recientemente penetró un gato en la estación de telegrafía sin hilos de Port Townsend (Estados Unidos), y echó a andar por los hilos del transformador, soportando una corriente de 50.000 voltios. El contacto extinguió completamente la chispa del receptor e interrumpió temporalmente el servicio, y sin embargo los efectos de la corriente fueron casi nulos para el animal; limitóse a maullar de un modo lastimero con todos los pelos rígidos como un puerco espín y luego cayó como muerto al suelo desde los hilos que estaban a unos nueve metros de alto, pero casi al momento dió un salto y arrojándose por la ventana echó a correr por el campo. Pocas horas después el gato estaba tan tranquilo como si nada le hubiera sucedido.

Advertisement for ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX). Includes text: 'Tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito...' and 'ESTÓMAGO e INTESTINOS'.

Advertisement for BARACHOL. Includes text: 'Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.' and 'ACADEMIA CCC' logo.

Advertisement for HELADOS AFA. Includes text: 'PIDA EL RICO' and 'Carmen' logo.

